



# Weihnachts-Spende 2025

**für das WDR 2 Weihnachtswunder „Der Westen hilft - Gemeinsam gegen den Hunger in der Welt“**

In diesem Jahr möchten unser Reitverein, die Reitschule einschließlich Mitarbeiterteam und Familie Worch wieder auf Weihnachtsgeschenke verzichten und dafür beim WDR 2 Weihnachtswunder mitmachen.

## **Der Westen hilft - Gemeinsam gegen den Hunger in der Welt**

Auch in diesem Jahr steht das WDR 2 Weihnachtswunder unter diesem Motto. Jeder zehnte Mensch weltweit hungert, das sind aktuell bis zu 783 Millionen. Alle 3,6 Sekunden verhungert ein Mensch, die Mehrzahl davon sind Kinder unter fünf Jahren.

Und die Lage wird sich in den kommenden Jahren wahrscheinlich noch verschlimmern – durch den Klimawandel, durch Konflikte, durch Kriege.

In diesem Jahr steht das WDR 2 Glashaus vom 13. bis zum 17. Dezember in Essen neben dem Dom.

Weitere Infos gibt es hier:



Das gesamte Worch-Team freut sich, wenn auch Sie mitmachen würden.

**Herzlichen Dank!**

**Eine Spendenbox steht vom 10.11. bis zum 14.12.2025 im Büro.**